

2 novembre 2025

(10h30 - 11h30)

Culte dominical

Président: Kouhiko Jobi

Prélude Tous en prière silencieuse Cantique 23

Verset Ésaïe 53:5

Doxologie

Notre Père

Credo des Apôtres

Lecture Psaume 119, numéro 37

Bible Hébreux 10:12-16

Cantique ↪ La croix du Calvaire

Prière Prière du Président

Cantique pour la bénédiction des enfants « ↪ Merci mon Dieu »

Cène ↪ Grand Dieu, nous te bénissons

Cantique ↪ La foi est une ferme assurance

Message « Approchons-nous du trône de la grâce »

Cantique ↪ Rien ne vaut Jésus-Christ

Temps de témoignage et d'annonces

Offrande

Doxologie

Bénédiction

Postlude Tous en prière silencieuse



Youtube

Facebook

HomePage

Hébreux 10 : « Approchons-nous du trône de la grâce »

Le trône de Dieu se trouve dans le lieu très saint où réside notre Dieu d'amour, et c'est de là que viennent les secours opportuns et les bénédictions. Le péché nous sépare de Dieu, mais pour détruire ce mur qui nous empêchait d'accéder à sa présence, Jésus a porté nos fautes sur la croix et est mort pour nous.

En offrant un sacrifice éternel, il a accompli la rédemption éternelle de nos péchés. Tous nos péchés - passés, présents et futurs - sont déjà, oui déjà, pardonnés. Les péchés hérités de nos ancêtres et ceux de notre passé ont été entièrement effacés à la croix. Par l'eau qui a coulé du côté transpercé de Jésus, nos péchés ont été lavés. Tous nos péchés, qu'ils soient conscients ou inconscients, sont purifiés. Lorsque nous réussissons ou nous élevons, l'orgueil nous guette souvent. Le Seigneur purifie cet orgueil et nous guide pour que nous nous appuyions toujours sur lui.

Lorsque nous recevons le témoignage du Saint-Esprit, nous comprenons clairement que nos péchés sont pardonnés pour l'éternité, et notre foi en ce pardon se fortifie. « Je mettrai mes lois dans leur cœur, et je les écrirai dans leur esprit. » Cela signifie que Dieu ne nous donne pas simplement une connaissance intellectuelle, mais qu'il inscrit sa Parole comme une foi vivante dans nos cœurs.

Par le corps déchiré et le sang versé de Jésus-Christ, nous pouvons désormais entrer dans le lieu très saint. Ce nouveau chemin vivant mène au trône de Dieu. Là se trouve l'arche de l'alliance, aspergée de sang, et tout ce qu'elle contient représente nos promesses. La vie de Jésus-Christ est ma vie, sa résurrection est ma résurrection, sa justice est ma justice.

Devant le trône de Dieu, nous contemplons sa face et entendons sa voix : « Tu es mon enfant bien-aimé, en toi j'ai mis toute ma joie. » Par cette parole, nous pouvons vaincre le monde. « Notre Père qui es aux cieux, que ton nom soit sanctifié » - ainsi nous prions pour aimer le Seigneur. « Donne-nous aujourd'hui notre pain quotidien, pardonne-nous nos offenses » - ainsi nous prions pour aimer notre prochain. Car le règne, la puissance et la gloire appartiennent à Dieu pour toujours. C'est une prière pour rendre toute gloire au Seigneur. Approchons-nous donc du trône de Dieu avec assurance et hardiesse pour recevoir toutes ses bénédictions.

Makoto Jobi